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Antwort der Verwaltung auf die

Anfrage Rattengift im HCC

Sitzung des Stadtbezirksrates Mitte am 24.06.2019

TOP 10.1.3.

Der Berichterstattung der regionalen Medien war zu entnehmen, dass ein Hund im 
Restaurant des HCC aus einer sogenannte Fressschale ein Rattengift zu sich genommen 
haben soll. Die Fressschale habe offen auf dem Boden gestanden.

Wir fragen die Verwaltung: 

1) Gibt es im HCC im allgemeinen und im Restaurant im besonderen ein Rattenproblem?

2) Wann fand die letzte Kontrolle des Restaurants durch die Verwaltung 
(Lebensmittelkontrolle, Gesundheitsamt) hinsichtlich Schädlingsbefalls statt und mit 
welchem Ergebnis?

Die Verwaltung beantwortet die Anfrage wie folgt:

1) Es gibt kein Rattenproblem im HCC. Das HCC arbeitet basierend auf einer ganzjährigen 
Absprache intensiv mit einem professionellen Dienstleister zusammen und behält die 
Thematik im Auge.

2) Die Letzte Lebensmittelkontrolle erfolgte am 14.05.2019. Die Schädlingskontrolle war 
ohne Mängel.
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